

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Pour adultes aussi ! baptême, communion, confirmation.

**Vendredi 25 novembre à 17h00 : Spectacle « Les Sermons de Pagnol »
à l'église Sainte Rita par Ariane Ascaride**

Samedi 26 novembre : samedi extra pour les enfants de 14h à 18h30

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.



Lundi de 19h30 à 20h45 :
groupe biblique *ecolecathedrale@adm13.fr*

Evangile selon saint MARC

**21 et 28 novembre,
5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023**

13 au 17 novembre : le père Pierre anime une
session Sainte Hildegarde à Notre-Dame du Laus

**Dieu de paix et de justice,
aujourd'hui, nous prions pour le peuple de l'Ukraine.
Nous prions pour la paix et le dépôt des armes.
Nous prions pour tous ceux et celles
qui craignent le lendemain,
afin que ton Esprit s'approche d'eux et les console.
Nous prions pour les personnes
qui ont le pouvoir sur la guerre ou la paix,
afin que leurs décisions soient guidées par la sagesse,
le discernement et la compassion.
Avant tout, nous prions pour tous tes enfants bien-
aimés, vivant dans le risque et dans la peur,
pour que tu les soutiennes et les protèges.
Nous prions au nom de Jésus, le Prince de la paix.
Amen.
(Prière des évêques canadiens)**



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : *sainteritamarseille.fr*

DIMANCHE 13 NOVEMBRE 2022

(33^e dimanche du Temps Ordinaire)

*« Ce que vous contemplez, des jours viendront
où il n'en restera pas pierre sur pierre : tout sera détruit. »
« Quand cela arrivera-t-il ? Et quel sera le signe ? »
« Prenez garde de ne pas vous laisser égarer...
Ne soyez pas terrifiés... Pas un cheveu de votre tête ne sera perdu.
C'est par votre persévérance que vous garderez votre vie. »*

**Le Chrétien vit en paix et dans la confiance,
les yeux fixés sur l'éternel... Priant et agissant de son mieux.
Mais si tout doit être détruit, comme tant de civilisations avant nous, à
quoi bon travailler ?**

**Ce n'est pas tant le résultat qui compte - il appartient à Dieu, ce qui
compte, c'est ce que nous sommes dans ce que nous faisons, c'est
l'amour que nous y mettons. L'amour seul demeure.**

Que restera-t-il de tant d'efforts vains, de tant de peurs ?

Quand ? Comment ? Cela n'a pas d'importance.

Vivre chaque jour comme si c'était le dernier.

**S'efforcer de demeurer dans la grâce de Dieu et faire, dès aujourd'hui,
ce que nous voudrions avoir fait à l'heure de notre mort.**

**Ne pas s'effrayer : « Nous avons déjà donné notre vie, comment
pourrions-nous la perdre ? », disait le Bienheureux Christian de Chergé
à un de ses frères, avant leur martyre.**

Nous ne pouvons perdre que ce à quoi nous nous agrippons !

Aimer avec persévérance, aimer quoi qu'il en coûte, pour le Christ.

*« Le jour du Seigneur va venir... le Soleil de justice se lèvera :
il apportera la guérison dans son rayonnement... »*

VIENS, SEIGNEUR JESUS, NOUS T'ATTENDONS !

